



25 de marzo 2020

Estimados Padres y Apoderados:

Junto con saludar y esperando se encuentren bien junto a sus familias en estos momentos de emergencia sanitaria, donde el llamado es a no exponerse a salir de las casas de no ser estrictamente necesario, informamos:

1. Mañana jueves 26 de marzo y tal como se había informado, se realizará turno ético de 9:00 a 13:00 hrs. En este horario se hará entrega de textos de estudio a quienes no los hubiesen retirado todavía y de material impreso para aquellos apoderados que lo solicitaron hasta el sábado 21/03 a las 12:00 hrs. al correo dispuesto por el colegio y que por alguna razón no pudieron retirarlos ayer martes 24/03.
2. Según la contingencia, avisaremos la continuidad de turnos de atención por la vía oficial del colegio: www.csmc.cl. Adicionalmente y para garantizar difusión de la información, enviaremos comunicados a CGPA y directivas de curso. Resaltamos la importancia de informarse a través de la lectura de los comunicados redactados y enviados por el Consejo Directivo del colegio. De esta manera estaremos mejor informados.
3. Recordamos que desde el miércoles 18/03 está disponible plataforma alternativa para el acceso a orientaciones y recursos de aprendizaje que nos permita retomar el trabajo pedagógico durante este tiempo de cuarentena. El link de acceso es: <http://www.marianistas.cl/colegio-online/csmc/index.php>, donde los profesores han enviado actividades para que los estudiantes trabajen en casa, en el texto de estudio y/o en sus cuadernos, lo que una vez superada la emergencia y confiando en el retorno a nuestras actividades académicas, serán considerados como evidencia de lo trabajado en este período. Página que puede complementar con <https://www.curriculumnacional.cl/estudiante/621/w3-channel.html> que pone a disposición de estudiantes y apoderados recursos pedagógicos y textos escolares entregados por el Ministerio de Educación.
4. Reiteramos que desde el hogar es indispensable el apoyo de adultos en el establecimiento de rutinas de trabajo. Los instamos a cuidarnos y a cumplir responsablemente, dentro de las posibilidades de cada familia, este período de cuarentena, y los convocamos a unirnos en oración por los que más sufren.
5. A partir de información entregada el día de hoy por el Ministro de Educación, respecto de la extensión del período de suspensión de clases y adelanto de las vacaciones de invierno, solicitamos estar atentos a nuevos comunicados sobre proceso de apoyo pedagógico.

“Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor”.

Afectuosamente,
Consejo Directivo
Colegio Santa María de la Cordillera